

Nikoläuse für die Lebenshilfe

Besuch vom Landrat zum 50. Gründungsjubiläum

Berchtesgadener Land. Anlässlich des 50. Gründungsjubiläums der Lebenshilfe Berchtesgadener Land besuchte Landrat Bernhard Kern das Wohnhaus in Adelstetten. Die Bewohnerinnen und Bewohner freuten sich sehr über die vom Landrat mitgebrachten kleinen Nikolausgeschenke, berichtet das Landratsamt.

In den sechs Wohnhäusern der Lebenshilfe im Berchtesgadener Land leben mehr als 90 Menschen mit Beeinträchtigungen. „Mein besonderer Dank gilt allen Einrichtungsleitern sowie ihren Mitarbeitern für ihre wertvolle Arbeit und Unterstützung. Dies auch besonders im Hinblick auf diese sehr



Vorsitzender Oswald Lerach (links), Geschäftsführer Dieter Schroll (2. von rechts) und der Leiter „Wohnen und Fördern“ Martin Rihl (rechts) dankten Landrat Kern für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung der Lebenshilfe.

– Foto: LRA BGL

fordernde Zeit der Pandemie, die auch die Bewohner vor eine neue Herausforderung stellt. Ich wünsche allen weiterhin alles Gute für

die Advents- und Weihnachtszeit sowie ein gutes neues Jahr 2021“, so Landrat Bernhard Kern bei seinem Besuch.

– red